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２０２４－２５年度 RI 会長 ステファニー A. アーチック 

          地 区 ガ バ ナ ー 石川 彌八郎 

今年度会長テーマ 

「 つながろう！ 」 
四つのテスト 

１． 真実かどう 

２． みんなに公平か 

３． 好意と友情を 

深めるか 

４． みんなの為に 

 なるかどうか 

 

   

 

例会報告 

第２８５５回（２０２４年７月３日） 

出席報告 

 

欠席会員   

新垣（裕）、上原（勉）、大城（博）、儀部、宮内、福重、

久保、渡慶次、石垣、照屋（紀）、手束、福本、稲嶺、 

川畑会員 

 

 

ニコニコ BOX（２０２４年７月３日） 

 

合計 ￥１２，０００ 累計￥１２，０００ 

 

安里清榮 三浦会長、ジョンソン幹事並びに執行部の発足

を祝して 

 

石川正一 三浦会長のリーダーシップで那覇西クラブが発

展するよう祈っています。 

 

伊野波盛求 新執行部のご活躍をお祈りしております。 

 

大嶺 香 三浦会長・ジョンソン幹事の船出を祝して！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

大城純市 ２０２４年度 三浦新執行部の１年間のロータ

リー活動に期待しています。 

 

新里順一 三浦・ジョンソン丸の船出を祝して 

 

新年度乾杯のあいさつ 石川正一パストガバナー 

我が那覇西ロー

タリークラブを

振り返ってみま

すと、 中村前会

長を中心に素晴

らしいリーダー

シップで1年間を

引っ張ってきま

した。非常に明るいコラボができたのではないかと思い

ます。それを引き継いで、三浦会長を中心にみんなで頑

張っていければと考えております。 三浦会長と協力しな

がらやっていけることを祈念いたしまして、また、我が

クラブがますます発展、賑やかになることを祈念いたし

まして、乾杯をしたいと思います。乾杯。 

 

（会長報告） 

新年度の会長を仰せ

つかりました三浦でご

ざいます。石川パスト

ガバナーからも激励を

頂きまして気が引き締

まる思いでございます。 

今年度は皆さんとど

んどん繋がっていきま

しょうということで、「つながろう！」を年間テーマに一

年間活動していきたいと考えております。 

先日、嘉数高台公園の清掃活動に行ってまいりました。

ゴミを拾うことはいい活動だなと自己満足しておりま

したが、会長就任に当たりロータリー関係の書籍を読ん

でいたところ、ロータリアンの本願はごみを拾うことで

会員数 出席数 欠席数 出席率 
前々回 

訂正出席率 

５２名 ３７名 １４名 ７２％ ６５％ 

那覇西ロータリークラブ 
国際ﾛｰﾀﾘｰ 2580 地区 創立 1962 年 6 月 4 日 

本日のプログラム 

７月１０日（水） 

・点鐘 

・ロータリーソング 

我等の生業 

・会長報告 

・幹事報告 

・各委員会 

活動計画報告 

会 長 三浦 勉 副会長：比嘉芳直・丸橋弘和 

幹 事：ジョンソン美枝 

例会日 毎週水曜日 12 時 30 分 

例会場 沖縄ハーバービューホテル 

事務局 那覇市松山 1-1-14 那覇共同ビル 6 階 
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はなく、ごみを捨てないという人間を育てていく倫理運

動にあるということでした。ロータリー活動も同じで、

人々が集まってそこで心を磨いていく、また例会を通じ

て皆さんと触れ合うことで互いに心を磨き合い、高い倫

理観、高い道徳観を持って、それを世の中に発信してい

く活動をすることがロータリークラブだと書いてあり

ました。その先には職業奉仕や社会奉仕といろいろなも

のに続いていくのですが、まずはこの高い倫理観を持っ

た人間として、ロータリアン同志で高め合っていきまし

ょう。ロータリーは外から見るとボランティア団体とか

聞かれることがありますけれども、我々は高い倫理観や

道徳観をもって倫理運動する団体ですよと、自信をもっ

て話せるようになっていきたいと思っております。 

まだまだ未熟な部分がたくさんありますけれど、この一

年間をジョンソン幹事以下たくさんのメンバーに力添

えをいただきながら楽しく、そして元気に、いま言った

ような形で心を磨きながら例会を盛り上げていきたい

と考えております。 

夏に入り非常に暑い日が続いています。私も沖縄に来

て 13 年になりますが、13 年前よりも暑く感じておりま

す。沖縄に来ていいなと思うのは、人とのつながり、親

族のつながりがあり、内地出身の私からするとうらやま

しい部分でもあります。この人と人の濃ゆいつながりが

大きな魅力なのだろうと思います。日本全国、色々動き

ましたが、1 番いいなと心の底から思います。これは取

りも直さず、このロータリーのメンバーの皆様方にも非

常に恵まれているということでもあります。 

今年度はロータリーの会長という重責をいただきま

した。また 1 つ自分の人生において自分自身の糧になる

ように、そして何よりも皆さんのために自分のできる限

りのことをやっていこうと決めた次第でございます。至

らぬ点は多々あるかと思いますが、皆さんのご指導、ご

鞭撻をいただきながら楽しい 1年間にしていきたいと思

います。どうぞ 改めましてこの 1 年間よろしくお願い

いたします。 

 

（幹事報告） 

・新年度の第 1

回幹事会が開催

され、各委員会

の新年度活動計

画が発表され、

承認されまし

た。 

・新会員の入会が承認されました。 

沖縄タイムス社 宮城栄作氏 

 （株）帝国データバンク 与古田 智氏 

・7 月 17 日（水）例会はガバナー補佐がご参加されます。

皆様、奮ってご参加くださいますようお願いします。 

・7 月 23 日（火）は那覇ロータリークラブと合同例会と

なっています。7 月 24 日（水）例会はハーバービュー

ホテルで開催されませんので、23 日（火）パシフィッ

クホテル沖縄での合同例会へのご参加よろしくお願いし

ます。クララさんの帰国前報告会ということもあります

ので、よろしくお願いします。参加の回覧をいたしま

す。ご記入よろしくお願いします。 

・インターアクトが 8 月 6 日に東京の潤徳女子高等学校で

開催されます。私も参加できず多くの理事が参加できな

い予定の中、昨年は当クラブが主催のインターアクト大

会でしたので、次の開催の東京潤徳学園の開催の方も、

皆様ご協力の上、ご参加よろしくお願いします。 

 

 

那覇西ロータリークラブ 地区委員のみなさま 

 

 

今年度理事・役員のみなさま 

 


